

DOI: 10.18572/2072-4438-2020-1-3-5

## Современное состояние совершения злостных нарушений в исправительных учреждениях, а также мер взысканий, применяемых к лицам, их совершившим

*Румянцев Николай Викторович,  
главный научный сотрудник  
Научно-исследовательского института  
Федеральной службы исполнения наказаний (ФКУ НИИ ФСИН России),  
доктор юридических наук, доцент*

*e-mail: rummyantsev.n.v@ya.ru  
orcid.org/0000-0002-0958-8539*

*Нарусланов Эльдар Фаритович,  
старший научный сотрудник  
Научно-исследовательского института  
Федеральной службы исполнения наказаний (ФКУ НИИ ФСИН России),  
кандидат юридических наук*

*e-mail: eldar\_narus@mail.ru  
orcid.org/0000-0002-6024-845X*

*В научной статье рассматриваются некоторые вопросы современного состояния совершения злостных нарушений в местах лишения свободы, а также порядок применения мер взысканий к осужденным, их совершившим. В статье раскрыты основные меры дисциплинарного реагирования, применяемые в отношении осужденных, являющихся злостными нарушителями установленного порядка отбывания наказания в учреждениях уголовно-исполнительной системы. Помимо этого, в статье приводится анализ состояния дисциплинарной практики среди осужденных, отбывающих наказание в исправительных учреждениях. Рассмотрены основания и порядок водворения злостных нарушителей в запираемые помещения.*

*Ключевые слова: нарушения, взыскания, осужденные, правопослушное поведение.*

### The Current State of Committing Gross Violations in Penal Institutions and Corrective Measures Applied to Offenders

*Rummyantsev Nikolay V.  
Chief Research Scientist of the Federal State Institution Research Institute  
of the Federal Penitentiary Service of Russia  
LL.D., Associate Professor*

*Naruslanov Eldar F.  
Senior Research Scientist of the Federal State Institution Research Institute  
of the Federal Penitentiary Service of Russia  
PhD (Law)*

*The scientific article discusses some issues of the current state of the commission of malicious violations in places of deprivation of liberty, as well as the procedure for applying penalties to convicts who have committed them. The article reveals the main disciplinary measures applied to convicts who are malicious violators of the established order of punishment in the institutions of the penitentiary system. In addition, the article provides an analysis of the state of disciplinary practice among convicts serving sentences in correctional institutions. The grounds and procedure for the placement of malicious intruders in lockable rooms are considered.*

*Keywords: violations, penalties, convicts, law-abiding behavior.*